



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

30/08/2024

LEGISLATIVO

Asegura Ricardo Monreal que reforma judicial no será en fast track, pero sí la primera semana de septiembre

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**; Ricardo Monreal, aseguró que la reforma al Poder Judicial no será aprobada en fast track, pero sí en la primera semana de septiembre. Monreal aseveró habrá discusión de la reforma judicial en lo general y, en lo particular, que no se abreviará ningún proceso que esté en el reglamento, se va a cumplir estrictamente con el procedimiento formal; sin embargo, será la primera reforma que se discutirá, deliberará y en su caso aprobará en la primera semana.

https://drive.google.com/file/d/1bzwPo647xe_1QfnENheaHcJTtMUOrDu5/view